

チャレンジ工房News

第39号

平成26年6月発行

発行先 パソコン工房チャレンジ

編集責任者 曲 圭子

工房の日々～新しい工房の仲間が増えました～

先月から工房で市内の障害者を対象にした「障害者パソコン教室」を開講していることもあって、市内の障害者作業所や就労支援センター・ハローワークなどの紹介により、「パソコン研修」に来る仲間が、登録所員・有料のパソコン教室の通所生問わず、何名かのお仲間が増えました。

研修目的は、当工房に正式所員として入所する前に体験的に利用している人、「Word・Excel の基礎を初步から勉強したい」と来られる人、「趣味の幅を広げたい」と在籍している作業所の仕事の合間をみて来られる人と様々です。

今、「体験入所」や「パソコン教室」に来られている人の多くは、初めてパソコンに触れられる方ばかりなので、みなさん工房に来られたら、Word や Excel のテキストを片手にパソコンの画面と「にらめっこ」をしながら、各自黙々とされています。

当機関誌でも何度も触れているように、私たちにとって「パソコン」という一つのツールは、パソコン検定や難易度が高いMOS試験などの資格を取得することより、一般企業等への就職の可能性を広げてくれたり、またインターネットを活用することより、日々の生活を円滑にしたり、趣味の幅を広げてくれたりと「生活の質」を豊かにしてくれるものだと思っています。

当工房が、地域で生活する障害者や市内の作業所に通っている仲間が「パソコン」を学ぶことにより、生活の質が少しでも豊かにできるように、他の市内の作業所や事業所と連携してサポートしていくと考えています。

FaceBook の研修会しました・・



今年度は、Facebook や携帯・デジカメからの写真の取り込み方、写真の編集の仕方などの一歩進んだパソコン研修をみんなで出来たらいいねと当工房の連携団体の「障害者情報ネット」と合同で定期的に、仲間内のパソコン研修会を開くことになりました。

第一回目は、実際にパソコンやスマートフォンを使って各自の Facebook のページを新規で作ってみる研修会をしました。

初回だったということもあり、2名の所員さんのみの参加でしたがお二人とも、とても興味深々にされていました。

今回の研修会を良いきっかけとして、所員さんが今以上にコンピューターに関心や興味が持てるようなパソコン研修を企画していけたらと考えています。

Facebook パソコン工房仲間 で検索

6月の予定

6/23(月) レク活動 Or 学習会

13:00 ～ 15:00

※6/23の午後、映画鑑賞会か、パソコン技術のスキルアップを図るための学習会をしようと考えています。
みなさん、ご意見を下さい・・・



本格的な梅雨・夏シーズンに入ります・・・

6月になって真夏日のような気温が続き、毎日のように汗ばむ日々が続いています。

この時期から秋頃にかけては、梅雨・台風、そして熱中症など何かと天候が気になる時期でもあります。

当工房の所員さん・関係者の方におかれましては通所・来所の際、天候によって十分な雨対策や熱中症対策をして頂きますようお願いいたします。

また当工房は、障害者福祉施設(地域活動支援センター)であり、市の運営規定により、台風やゲリラ豪雨等によって、警報が発令された場合、臨時休所をすることになっています。

当工房では、**阪神地区及び尼崎市に大雨・洪水・波浪・暴風のいずれかの警報が発令された場合**、開所当時より下記のような措置を取っています。

研修中に発令された場合

- ・天候が急変して、帰宅するときに何らかの危険があればいけないので、警報が発令された時点で研修を取り止め、帰宅準備ができしだい順次、帰宅して貰います。
- ・その後、工房自体もカギを閉めて閉所します。

朝7時の時点で発令された場合

- ・朝7時の時点で警報が発令された場合、その日は1日臨時休所になります。
- ・臨時休所になった場合、朝9時まで所員さんにはスタッフから電話か携帯メールで連絡させて貰います。
- ・スタッフも通勤上の安全面を考慮して、その日は1日自宅待機をさせて頂きます。

ふらっと散歩写真・・・

今回は、Cさんが奈良の鹿とフジの写真を届けてくれ、私が自宅近くの夙川の鯉のぼりと工房近くの水明公園のバラの写真の撮りに出かけました。

どれも初夏の訪れを感じさせる写真ばかりです。ご鑑賞のほど下さい。



鹿



藤の花



夙川 鯉のぼり



水明公園 バラ